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Los ganaderos, también sin respuesta
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El día 3 de Febrero de 2011, la Agrupación 
de Ganaderos de Priego dirigió una carta al 
Ayuntamiento de Priego en la que solicitaba 
la celebración de una feria de ganado “como 
continuidad de la feria de ganado que 
tradicionalmente se celebraba en la localidad 
con motivo del día de San Marcos el día 25 
de Abril”.

Proponían en su escrito que el evento se 
celebrara el domingo día 24 de Abril y 
pedían una ayuda de 5 Euros por cabeza de 
ganado expuesta “a fin de reactivar esta feria, 

tal como sucede en otras localidades”. Las palabras entrecomilladas han sido tomadas literalmente su la carta 
que debió recibir la Sra. Alcaldesa de Priego pocos días después pues fue entregada en el registro de entrada 
del Ayuntamiento. 
Pues bien, al día de hoy, 29 de Abril, la solicitada feria de ganado no se ha celebrado. Pero el problema no es 
que no se haya celebrado. El problema es que el Ayuntamiento ni siquiera ha respondido a la solicitud. En 
dos meses, ni la Sra. Alcaldesa ni ninguno de sus concejales delegados ha tenido a bien contestar a la 
solicitud, que aparece firmada por 7 agricultores-ganaderos con su DNI.  
Es bien sabido que el sector agrícola está pasando por un momento de crisis total; que los olivareros no 
venden su producción de aceite; que muchos ganaderos han cerrado ya sus explotaciones; que el sector 
caprino está al borde de la quiebra a pesar de que las sierras de la Subbética reúnen condiciones privilegiadas 
para este sector.  Hoy mismo informa la prensa de que está al caer un nuevo acuerdo de la Unión Europea, 
esta vez con MERCOSUR, que es una amenaza gravísima para los agricultores y ganaderos andaluces. El 
acuerdo se firmaría con el apoyo del gobierno socialista de España. 
Pero la Sra. Alcaldesa de Priego no ha contestado a la carta de la Agrupación de Ganaderos de Priego. Es 
que ni siquiera ha tenido tiempo de llamarlos para hablar, para informarse sobre su solicitud o sobre sus 
problemas, a pesar de que la citada carta termina diciendo: “…quedamos a su disposición para cuantas 
aclaraciones considere oportunas…”.
También saben los ganaderos que la Diputación Provincial subvenciona estas ferias con 10.000 Euros y 
dicen que con ese dinero se podría colocar un cercado decente, poner una carpa para que los visitantes no 
estén a pleno sol y contratar servicio veterinario durante toda la feria. En cambio, el año pasado, todo lo que 
se gastó el Ayuntamiento fueron tres horas de pala para allanar el terreno; y se preguntan ¿dónde fue a parar 
el resto del dinero?
Conste sin embargo que el objetivo de este escrito no es criticar a la Sra. Alcaldesa o al PSOE de Priego. Ya 
sabemos que les da igual. El objetivo de este escrito es recordar que la agricultura y la ganadería siguen 
siendo sectores fundamentales en la economía de Priego y decir que la carta de la Agrupación demuestra que 
desde el Ayuntamiento se pueden hacer cosas, muchas cosas, para reactivar la economía de nuestra comarca, 



que está por los suelos, como nunca lo había estado. 
Y por último, dejar claro que ese será nuestro principal objetivo como equipo de gobierno en la próxima 
legislatura: la reactivación de la economía y la creación de empleo.


